

LLORENTE & CUENCA
CONSULTORES DE COMUNICACIÓN



**Almuerzo Coloquio con D. Víctor Moreno
Secretario General de la COMJIB
(Conferencia de Ministros de Justicia de los
Países Iberoamericanos)**

- Informe de cobertura -

Madrid, octubre de 2009

1. Introducción

El presente Informe de Cobertura recoge los impactos registrados tras el envío de la nota de prensa del Almuerzo Coloquio celebrado el miércoles 30 de septiembre y que tuvo como invitado de honor a D. Víctor Moreno, Secretario General de la COMJIB (Conferencia de Ministros de Justicia de los Países de Iberoamérica).

A continuación se ofrece una breve reseña de la cobertura, seguida de los impactos:

prnoticias

- **Fundación Euroamérica retoma los foros mensuales** La Fundación Euroamérica ha retomado los Foros mensuales del nuevo curso tras el verano con un Almuerzo coloquio que ha contado como invitado de honor con Víctor Moreno, Secretario General de la COMJIB. (PR Noticias; 01/10/2009; <http://www.prnoticias.es/index.php/prlatam/384/10039461>).

ABC.es

- **Una justicia más moderna en América Latina, clave para las inversiones españolas en la zona.** El secretario general de la Conferencia de Ministros de Justicia de los Países Iberoamericanos (COMJIB), Víctor Moreno ha destacado en el reciente encuentro de la Fundación Euroamérica que "la seguridad del sistema jurídico es un elemento fundamental a la hora de decidir dónde y cómo invertir en cada uno de estos países". (ABC; 02/10/09; <http://www.abc.es/20091002/internacional-iberoamerica/justicia-moderna-america-latina-200910021322.html>).

2. Impactos registrados

prnoticias prlatam

MEJOR CONSULTORÍA DE
COMUNICACIÓN DE LA DÉCADA

home | prcomunicacion | prmarketing | prseguridadvial | prsalud | prtelevision | prlatam | prlogistica | prmadrid | prcine | Buscar |

jueves, 01 de octubre de 2009

TODO SOBRE LAS AUDIENCIAS DE LATAM

EN PORTADA PRLATAM

Como en 1818

Fundación Euroamérica retoma los foros mensuales

LA ENTIDAD QUESTIONA LA LEGALIDAD DEL CONTROL HISTÓRICO

Venezuela y Argentina: 'lista negra' de la AIR

UN PARANINFO COLOMBIANO CONFIRMA QUE EXISTEN

La prensa internacional no se inmuta ante los planes de magnicidio hacia Hugo Chávez

30/09/09 VENEZUELA 9.865 SUSCRIPTORES

El presidente de Venezuela, Hugo Chávez, ha ofrecido de nuevo al difunto terrorista colombiano entrevistado publicada en el canal Al Jazeera. En efecto, el paramilitar colombiano **Geovanny Velásquez Zambrano le ofreció 25 millones de dólares para asesinar el presidente venezolano. Una noticia, que a pesar de su relevancia, ha pasado desapercebida en los medios de habla hispana.**

Quito acoge la décima edición del Foro de Biscay

Casa América presenta el festival VivaAmérica 2010

Los empresarios de Madrid fijan sus ojos en Europa

LATAM INFORMA, 30 SEPTIEMBRE

Latam Información

Repaso diario por las noticias más destacadas de Latinoamérica

LIBERTAD DE EXPRESIÓN

Venezuela y Argentina: 'lista negra' de la AIR

Radio Globo evita la censura con Internet

El Gobierno de facto hondureño cierra el Canal 36 de televisión y Radio Globo

Honduras: 45 días de silencio mediático

América Latina, un nido de represión

PR, EN FACEBOOK

twitter

PR, EN TWITTER

EL BLOG PRCOMUNICACIÓN

Únete a nuestra Plataforma

POLE FRIEND

PLATAFORMA CIBERASÍA

www.ponigfreno.com

EDITORIAL PRLATAM

EBRIO MORALES Y NOS

Fundación Euroamérica retoma los foros mensuales



La **Fundación Euroamérica** ha retomado los Foros mensuales del nuevo curso tras el verano con un Almuerzo coloquio que ha contado como invitado de honor con **Víctor Moreno**, Secretario General de la **COMJIB**.

La Confederación de Ministros de Justicia de los **Países Iberoamericanos (COMJIB)** ha destacado la importancia de la modernización de la justicia en América Latina para garantizar la inversión de las empresas españolas y ha destacado la creación de una Plataforma Tecnológica común para jueces y fiscales de ambos lados del Atlántico como uno de los grandes proyectos de la Confederación.

La apertura del nuevo curso de los **Foros de la Fundación Euroamérica** ha estado presidida este miércoles por el Secretario General de la Conferencia de Ministros de Justicia de los Países Iberoamericanos (COMJIB), **Víctor Moreno**, quien durante el coloquio ha reivindicado la modernización de la justicia en América Latina como factor clave para garantizar la inversión de las empresas españolas.

Con este acto la **Fundación Euroamérica**, presidida por el ex Ministro **Carlos Solchaga**, continúa fomentando el intercambio entre España y América Latina. Entre las personalidades asistentes al acto figuran el ex Ministro de Justicia, **José María Michavila**, el Presidente de la Unión Iberoamericana de Colegios de Abogados, **Luis Martí Mingarro**, y **Francisco Fonseca**, Jefe de la Representación en España de la Comisión Europea.

Al inicio del acto el Vicepresidente de la **Fundación Euroamérica**, **Emilio Cassinello**, ha presentado al Secretario de la COMJIB, Víctor Moreno, como el representante de una organización internacional que agrupa a los Ministerios de Justicia e instituciones homólogas de los 21 países de la comunidad iberoamericana. Su Secretario General, **Víctor Moreno**, ha señalado también que '*el objetivo de la COMJIB es potenciar los sistemas de justicia en todo el ámbito iberoamericano y velar por las políticas públicas de justicia en estos países*'.

Durante el foro de la Fundación Euroamérica, **Víctor Moreno** ha destacado la seguridad jurídica como tema capital en la confianza en estos países. En concreto, '*la seguridad del sistema jurídico es un elemento fundamental a la hora de decidir dónde y cómo invertir en cada uno de estos países*'. La concordancia entre esa seguridad y el clima de negocio ha llevado a la COMJIB a poner en marcha un proyecto específico en cinco países. '*Se establece una relación directa entre la mejora de los sistemas de derecho, con las garantías y la mejora de la confianza del inversor y mejora del grado de inversión*'.

El Secretario General de la **COMJIB** ha señalado la defensa de los derechos de las capas más desfavorecidas de la población como una de sus prioridades. En concreto, llevan a cabo proyectos de apoyo a los jóvenes, las mujeres, la población indígena y a la población interna en centros penitenciarios. '*La Confederación persigue que las grandes declaraciones de principios no queden en papel mojado sino que se traduzcan en programas concretos que beneficien a la Comunidad*'.

La Conferencia de Ministros de Justicia se reúne cada dos años. La última reunión tuvo lugar en septiembre de 2008 en **Costa Rica**, y allí se fijó la agenda para el periodo 2009-2010. En octubre de 2010 tendrá lugar la XVII Conferencia de Ministros en Ciudad de **México**.

Una justicia más moderna en América Latina, clave para las inversiones españolas en la zona

A- A+

ABC.es | MADRID Publicado Viernes, 02-10-09 a las 13:22

El secretario general de la Conferencia de Ministros de Justicia de los Países Iberoamericanos (COMJIB), Víctor Moreno ha destacado en el reciente encuentro de la Fundación Euroamérica que "la seguridad del sistema jurídico es un elemento fundamental a la hora de decidir dónde y cómo invertir en cada uno de estos países".

A juicio de Moreno, la concordancia entre esa seguridad y el clima de negocio ha llevado a la COMJIB a poner en marcha un proyecto específico en cinco países: apoyo a los jóvenes, las mujeres, la población indígena y a la población interna en centros penitenciarios.

Además, algunos países de Sudamérica están llevando a cabo procesos para agilizar la administración de justicia. Así, Costa Rica ultima la creación de los "Tribunales Cero Papel".

La generación de una Plataforma tecnológica común que permite a jueces y fiscales de ambos lados del Atlántico acceder a informaciones jurídicas relevantes de los otros Estados y facilite en el futuro la realización de videoconferencias por tecnología IP, constituye, según Moreno, un segundo proyecto de acercamiento entre ambas comunidades.